

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA



WEEKLY

なごや ちくさ

題字 黒野 貞夫

名古屋千種ロータリークラブ
 承認 1982年 8月24日
 例会日 火曜日 12:30
 例会場 愛知厚生年金会館
 事務局 ☎763-5110
 会長 加藤 敏昌
 幹事 青山 敏郎
 会報委員長 小池 宗

No. 12

ROTARY BRINGS HOPE ロータリーは希望をもたらす

1986~87年度

RI会長 M.A.T. カバラス

第206回例会 昭和61年 9月16日(火) 雨

◇ “奉仕の理想”

◇ 出席報告

会員 56名 出席 38名
 出席率 67.80%
 前回 9月9日 (修正出席率) 96.43%

◇ ビジター紹介 5名

◇ お誕生日祝福

野村君(9/22)、吉田君(9/23)、大口君(9/26)

◇ ニコボックス

吉田 節美君 9月11日のゴルフ会を出張の為欠席して申し訳ありませんでした。お誕生日祝い。

水野 民也君 10月19日(日)朝、又、東海TVでお目にかかるはずです。

野村 義雄君、大口 弘和君 お誕生日祝い。

◇ 青山幹事報告

1. 次回(30日)例会終了後、理事役員会を開催いたしますので、理事役員の方は、お残り下さい。
2. 9月14日に齊藤康二君のお父様がお亡くなりになられ、15日に御葬儀が行なわれました。
3. 事務局員の宮野京子さんが、御結婚のため9月22日付で、退職されます。

◇ 加藤(敏)会長挨拶

私は物事を論理的に行なわないと、納得できない一面を持っていますが、これも一種の職業病かもしれません。なぜならば、外科医は最終的には、切るか切らないかの判断を常に要求され、日本人の感覚からして、ある意味では玉虫色の解決が美德とされますが、それでは外科医は努まりません。もともと易や占いを、かつて一度も信じたことはありません。最近、私の周囲で血液型や星占いが流行し、私自身の血液型は型破りのC型ですが、職員よりいろいろ言われます。本日、諸君に

お渡ししたパンフレットを見て、皆さんはこれを納得されますか。

◇ 講演

“歴史に学ぶ”

歴史作家

大内 美予子 さん (紹介 杉山君)



歴史を学ぶといいますが、歴史に興味を持つことのポイントは、ある時代の人間と、今私たちが生きている状況がどういふふうにならなかって来たかということが重要だと思います。

たとえば、私の書いた小説に「龍馬の愛した女・おりょう」というのがありますが、龍馬の死後、女独りで生きていくということは、おりょうが生きていた時代と現代を比較しますと、社会条件がものすごくちがって来りわけですね。

今、おりょうが生きていたらどんな人生を送ったろうか、あるいは私がおりょうだったら、というようなふう置き替えて考えるだけでも、時間的な幅を自分の人生に与えることが出来ます。

それぞれの人間の中にある価値観の幅を作ってくれるのが、歴史なのです。

今では男が、女がというような区別したものの言いかたをしますと、あるいは差し障りがあるような時代になってきましたが、男と

女というものは永久に、同じものになろう筈がありません。

特に女性の歴史を振り返ってみますと、確かにいろんなものを獲得してきましたが、失ったものも大きいと思うんです。

たとえば、「男性のたのもしさ」

女性が失ったのは裏返せば男性が失ったものなんですね。

私が沖田総司とか、一連の男の世界を書きましたが、思いがけず女性の読者が絶対多数だったのです。

やっぱり女性は、心のどこかで、自分を背後にかばってくれるような逞しい男性にそこがれを感じるものなのでしょう。

彼女たちは現代がなくなってしまうものを求めているのではないかという気がしました。

率仕報告

デンマーク、アービプロ・ロータリー・クラブの会員は、非ロータリー国のポーランドへ数回旅行しました。そして、そこで、困窮している人々に衣類その他の必需品を配りました。クリスマスごとに、おもちゃやお菓子を携えてポーランドの目の不自由な子供達の施設を訪れ、里親をも務めました……米国メーン州ウォータービル・ロータリー・クラブは、地元地域社会に美しいニレの木を取り戻させました。オランダ系のニレの病気で破壊されていたからです。地元の大学提供の土地に、病気の抵抗力のあるニレの苗木を育て、ボーイスカウトに手入れしてもらうため、クラブは米貨5,000ドルを寄付しました。目標：選り抜き場所にニレの木を植え、ウォータービルの昔からの愛称、「ニレの町」を復活させること……眼病は、バングラデシュ9,670万人の風土病とも言えるものであり、そのほとんどは何の治療も受けていません。栄養不良と放置のため年に3万人が失明しています。R.I.のロータリー財団の3-H補助金、米貨389,900ドルにより、バングラデシュとオーストラリアのロータリアンが、治療と失明防止用に700カ所にのぼるアイキャンプを組織する5カ年プロジェクトを発足させました……日本、宮城県、古川ロータリー・クラブ会員は、馬場壇A遺跡(旧石器時代)の発掘という珍しいプロジェクトに着手しました。地元の考古学会の支援を受け、ロータリアンは、自分達の先祖が7万年前から13万年前に北日本でどのように暮らしていたかの手がかりを掘り起こしました……ジンバブエでは、ブラウヨ・ロータリー・クラブが、地元の精神遅滞児の世話と援助をする団体として、ジンバブエ信託を設立しました。この信託によってダイケ

アセンターを運営し、そこに、約65名の障害児が訓練と身体発育のために毎日通っています。

(情報抄録より)

— 第38回ゴルフ会成績 —

(藤岡C.C 9/11(木))

RANK	NAME	OUT	IN	G	H _{cp}	NET
優勝	松居 敬二	41	42	83	6	77
準優勝	竹内 真三	46	48	94	16	78
3位	鷺野 義明	48	45	93	13	80
4位	小林 明	48	50	98	14	84
5位	永井 正義	47	47	94	10	84
B B	大口 弘和	58	51	109	22	87

(参加者 10名)

— 第16回夫人ゴルフ会成績 —

RANK	NAME	OUT	IN	G	H _{cp}	NET
優勝	竹内 逸子	51	61	112	33	79
準優勝	谷口 尚子	56	61	117	36	81
3位	成田真砂子	56	61	117	33	84
B B	黒須アイ子	58	55	113	26	87

◇例会変更のお知らせ

- 名古屋守山RC 10/4(土)秋の家族会の為、馬籠・昼神温泉にてAM8:15より
- 名古屋名東RC 10/7(火)職場例会の為、電気文化会館内電気の科学館にてPM12:30より
- 名古屋瑞穂RC 10/9(木)秋の家族会の為、10/5(日)かも免にてAM11:30より
- 名古屋大須RC 10/9(木)ファイアサイドミーティングの為、PM6:00より
- 名古屋東RC 10/13(月)ファイアサイドミーティングの為、八勝館にてPM6:00より
- 名古屋東南RC 10/16(木)秋の家族会の為、10/12(日)恵那峡にてAM8:30より
- 名古屋守山RC 10/18(土)夜間例会の為、10/17(金)PM5:30より

◇次回例会(9月30日)

講演 “ボリビアでの国際協力を
ふりかえって”

名古屋大学助教授 農学博士
武岡 洋治 先生 (紹介 木全君)

◇次々回例会(10月7日)

講演 “日本の礼服”
株式会社 上原洋服店 取締役社長
上原 駿一 氏 (紹介 寺澤君)
(東京西RC会員)